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自衛隊を選んだ理由 
 災害派遣で活躍する自衛官の姿をマスメディアで見て、自衛官にな 
ろうと決めました。 
 

入隊して良かったこと 
 自分のことは自分でしなければならないので、行動や考え方など多く 
の部分で自分の成長を実感できたことです。 
 

後輩へのメッセージ 
 入隊前は不安でいっぱいでした。しかし、いざ入隊してみたら班長たち
は温かく迎え入れてくれて、同期たちとはすぐに打ち解けられ、やりがいも
感じ、毎日が充実しているので入隊して良かったと思っています。絶対 
に自分自身を成長させてくれるので、みなさんの入隊を待っています！  
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